
Los pronombres acusativos en inglés, también conocidos como pronombres personales 
complemento, son: me, you, him, her, it, us, you, them. Aquí encontrarás ejemplos 
traducidos al español. 

me (mí) - me, mi 
you (iú) - te, ti 
him (jím) - le, lo, él 
her (jér) - le, la, ella 
it (it) - le, lo, él, ella, ello 
us (as) - nos, nosotros, nosotras 
you (iú) - les, los, os, vosotros, vosotras, ustedes 
them (dém) - les, los, las, ellos-as 

me (mí) - me, mi 

 I love Lucy and she loves me. 
Amo a Lucy y ella me ama.  

 Can you show me the city?  
¿Puedes mostrarme la ciudad?  

 Dou you have anything for me? 
¿Tienes algo para mí?  

 They will go with me.  
Ellos irán conmigo.  

you (iú) - te, ti 

 You love Alice and she loves you. 
Tú amas a Alice y ella te ama a ti.  

 Billy, your mother wants to see you. 
Billy, tu madre quiere verte.  

 Frank, this present is for you. 
Frank, este regalo es para ti.  

 We want to work without you. 
Nosotros queremos trabajar sin ti.  

him (jím) - le, lo, él 

 Bill loves Susan,and she loves him. 
Bill ama a Susan y ella lo ama a él.  

 I know Paul. I work with him. 
Conozco a Paul. Trabajo con él.  

 He thinks that I am against him. 
El piensa que yo estoy en contra de él.  

 Maradona is famous. Everybody knows him. 
Maradona es famoso. Todo el mundo lo conoce.  

her (jér) - le, la, ella 



 Who is that girl? - I don't know her. 
¿Quién es esa chica? - No la conozco.  

 I know Alice - I live with her. 
Conozco a Alice - Vivo con ella.  

 Where is Susan? - I want to talk to her. 
¿Dónde está Susan? - Quiero hablar con ella.  

 Have you seen Liz? - There is a letter for her. 
¿Has visto a Liz? - Hay una carta para ella.  

it (it) - le, lo, él, ella, ello 

 I have a new car. I have it here. 
Tengo un auto nuevo. Lo tengo aquí.  

 The cat is eating. Leave it alone. 
El gato está comiendo. Déjalo solo.  

 That house is mine - Can you see it? 
Esa casa es mía. - ¿Puedes verla?  

 Your house looks old. I think you should paint it.  
Tu casa luce vieja. Creo que deberías pintarla.  

us (as) - nos, nosotros, nosotras 

 We know Paul, but he doesn't know us.  
Conocemos a Paul, pero él no nos conoce.  

 We are safe here. Nobody will find us.  
Estamos seguros aquí. Nadie nos encontrará.  

 We are looking for Bill. He wants to see us. 
Estamos buscando a Bill. El quiere vernos.  

 This present is for us. 
Este regalo es para nosotros.  

you (iú) - les, los, os, vosotros, vosotras, ustedes 

 You all know me, but I don't know you. 
Todos ustedes me conocen, pero yo no los conozco a ustedes.  

 If you all want to go, I'll take you there. 
Si todos ustedes quieren ir, los llevaré allí.  

 You all know that I don't want to work with you. 
Todos ustedes saben que yo no quiero trabajar con ustedes.  

 We want to work without you.  
Nosotros queremos trabajar sin ustedes.  

them (dém) - les, los, las, ellos-as 

 My parents are here. My brother is with them. 
Mis padres están aquí. Mi hermano está con ellos.  



 I have two dogs. Do you want to see them? 
Tengo dos perros. ¿Quieres verlos?  

 Where are my books? I can't find them.  
¿Dónde están mis libros? No puedo encontrarlos.  

 I know Mary and Tom. I work with them. 
Conozco a Mary y a Tom. Trabajo con ellos.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(NOTE FROM AARON:   BE CAREFUL OF THE DIFFERENCE BETWEEN HIS 
and HIM.  In English, we use “her” for possession and description BUT we use “his” 
to describe POSSESION!) 

For example:   

 That is her house.  (Indicating Possession)  
 That is his house.  (Indicating Possession) 
 I live in her house. (“her” is a replacement for a names in people and animals 

of the female gender)  
 I lived in his house for ten years. (“his” is used as a replacement for names in 

people and animals of the male gender) 



En inglés la mayoría de las palabras que sirven indistintamente para masculino y 
femenino: friend = amigo/a, writer = escritor/a, etc. Pero aquí veremos también cómo se 
pueden hacer distinciones.  

La mayoría de los sustantivos sirven indistintamente para masculino o femenino 

  
 friend (frénd) - amigo / amiga  
 writer (ráiter) - escritor / escritora  
 teacher (tícher) - profesor / profesora  
 pupil (piúpil) - alumno / alumna  
 lawyer (lóier) - abogado / abogada 

Algunos sustantivos cambian en su forma 

Masculine 
 

Feminine 

king (king) - rey queen (kuíin) - reina 

prince (prins) - príncipe princess (prínces) - princesa 

actor (áctor) - actor actress (áctres) - actriz 

waiter (wéiter) - camarero waitress (wéitres) - camarera 

host (jóust) - anfitrión hostess (jóustes) - anfitriona 

god (gód) - dios goddess (gódes) - diosa 

heir (éer) - heredero heiress (éeres) - heredera 

hero (jírou) - héroe heroine (jérouin) - heroína 

Algunas personas que cambian 

Masculine 
 

Feminine 

man (man) - hombre woman (wúman) - mujer 

boy (bói) - niño girl (guérl) - niña 

father (fáder) - padre mother (máder) - madre 



husband (jásband) - marido wife (wáif) - esposa 

son (san) - hijo daughter (dóter) - hija 

brother (bróder) - hermano sister (síster) - hermana 

uncle (ánkl) - tío aunt (ant) - tía 

nephew (néfiu) - sobrino niece (níis) - sobrina 

boyfriend (bóifrend) - novio girlfriend (guérlfrend) - novia 

gentleman (yéntlman) - señor lady (léidi) - señora 

Algunos animales que cambian 

Masculine  
 

Feminine 

bull (búl) - toro cow (cáu) - vaca 

cock (cók) - gallo hen (jen) - gallina 

lion (láion) - león lioness (láiones) - leona 

tiger (táiguer) - tigre tigress (táigres) - tigresa 

stallion (stálion) - semental mare (mér) - yegua 

drake (dréik) - pato duck (dák) - pata 

ram (rám) - carnero ewe (iú) - oveja 

Podemos hacer una distinción agregando las palabras male (méil) -para masculino- o female (fiméil) -para 
femenino-. Para profesiones, podemos anteponer man o woman al sustantivo 

Masculine  
 

Feminine 

A male pupil - un alumno A female pupil - una alumna 

A male dancer - un bailarín A female dancer - una bailarina 

A male canary - un canario  A female canary - una canaria 



A male baby - un bebé A female baby - una bebé; 

A man doctor - un doctor A woman doctor - una doctora 

A man lawyer - un abogado A woman lawyer - una abogada 

 

 
  



Expresan las cualidades del sustantivo al que modifican y se ubican delante de éste. No 
varían ni el género ni el número (red cars, fat woman). Aquí hay una lista de algunos 
agrupados por categorías con traducción, pronunciación y ejemplos.  

Adjetivos calificativos clasificados por categorías 
 

Colors: black, grey, violet, white, ... 
Size / Measure: black, grey, violet, white, ... 
Shape: square, round, oval, spherical, ... 
 

Colors - Colores 

 

black (blak) - negro  
gray (gréi) - gris  
violet (váiolit) - violeta  
white (juáit) - blanco  
green (gríin) - verde  
orange (órendch) - naranja  
red (red) - rojo  
brown (bráun) - marrón  
sky blue (skái blu) - celeste  
blue (blu) - azul  
yellow (iélou) - amarillo  
pink (pink) - rosa  
purple (pérpl) - púrpura  
beige (béidch) - beige  
turquoise (térkuóis) - turquesa  

  
 Mars is known as "the red planet". 

Martes es conocido como "el planeta rojo". 
 John was wearing a blue uniform.  

John estaba vistiendo un uniforme azul. 

Size/Measure - Tamaño/Medida 
 

big (big) - grande 
large (lardch) - grande 
huge (jiúdch) - enorme 
small (smol) - pequeño 
tiny (táini) - diminuto 



heavy (jévi) - pesado 
light (láit) - liviano 
thick (zik) - grueso 
thin (zin) - delgado 
wide (uáid) - ancho 
high (jái) - elevado 
low (lóu) - bajo 
tall (tóol) - alto 
short (short) - corto, bajo 
long (long) - largo 
medium (mídium) - medio 
narrow (nérrou) - angosto 
deep (díip) - profundo 
shallow (shálou) - playo 
broad (brod) - ancho 

  
 There was a huge tree in front of the house.  

Había un enorme árbol en frente de la casa. 
 Viruses are tiny organisms.  

Los virus son organismos diminutos. 

Shape - Forma 
 

square (skuér) - cuadrado 
round (ráund) - redondo 
rectangular (rektánguiular) - rectangular 
triangular (traiánguiular) - triangular 
oval (óuval) - oval 
conical (kónical) - cónico 
spherical (sférical) - esférico 
cubical (kiúbical) - cúbico 
cylindrical (cilíndrical) - cilíndrico 
straight (stréit)- recto 
curved (kéervd) - curvo 
crooked (krúkid) - torcido 
broad (bróod) - ancho 
narrow (nérrou) -angosto 
flat (flat) - plano 
steep (stíip) - empinado 
hollow (jólou) - hueco 
solid (sólid) - sólido  



  
 I decided to buy the round table.  

Decidí comprar la mesa redonda. 

The bridge was too narrow for the truck.  
El puente era demasiado angosto para el camión.   



Verbos irregulares del inglés con caricaturas y ejemplos. En esta página: bind, bite, bleed, blow, 
break, breed, bring, broadcast, build, burn. 

     

to bind to bite to bleed to blow to break 

     

to breed to bring to broadcast to build to burn 
 

Present Past P. Participle Traducción 
bind 
(báind) 

bound  
(báund) 

bound  
(báund) atar, unir, encuadernar 

bite 
(báit) 

bit  
(bit) 

bitten  
(bíten) morder, picar 

bleed 
(blíid) 

bled 
(bled) 

bled  
(bled) sangrar 

blow 
(blóu) 

blew  
(blú) 

blown  
(blown) soplar 

break  
(bréik) 

broke  
(bróuk) 

broken  
(bróuken) romper 

breed 
(bríid) 

bred  
(bred) 

bred  
(bred) criar, engendrar 

bring 
(bring) 

brought  
(brot) 

brought  
(brot) traer 

broadcast  
(brodkást) 

broadcast*  
(brodkást) 

broadcast*  
(brodkást) transmitir 

build  
(bild) 

built  
(bilt) 

built  
(bilt) construir 

burn  
(bern) 

burnt*  
(bernt) 

burnt*  
(bernt) quemar 

 
 

 

Present:  
bind (báind) 

Past: bound (báund) 
Past Participle: bound (báund) 

Translation: atar, unir, encuadernar 



You can use this ribbon to bind the package. 
Puedes usar esta cinta para atar el paquete. 
I've got Shakespeare's Complete Works bound in leather. 
Tengo Las Obras Completas de Shakespeare encuadernadas en cuero. 
A strong culture has bound the Chinese people together for many years. 
Una fuerte cultura ha unido al pueblo chino por muchos años. 

 

Present:  
bite (báit) 

Past: bit (bit) 
Past Participle: bitten (bíten) 

Translation: morder, picar 
When Jack is nervous, he bites his pencil. 
Cuando Jack está nervioso, él muerde su lápiz. 
My neighbor's dog bit Sally the other day. 
El perro de mi vecino mordío a Sally el otro día. 
During the picnic, we were bitten by mosquitoes. 
Durante el picnic, fuimos picados por los mosquitos. 

 

Present:  
bleed (blíid) 

Past: bled (bled) 
Past Participle: bled (bled) 

Translation: sangrar 
The boxer had a black eye and his nose was bleeding. 
El boxeador tenía un ojo morado y su nariz estaba sangrando. 
The injured dog bled to death on the roadside. 
El perro herido murió desangrado en el borde del camino. 
Bill could have bled to death if the he had not received help. 
Bill podría haber sangrado hasta morir si no hubiera recibido ayuda. 

 

Present:  
blow (blóu) 

Past: blew (blú) 
Past Participle: blown (blown) 

Translation: soplar 
A freezing wind is blowing from the south. 
Un viento glacial está soplando desde el sur. 
Billy blew the candles of his birthday cake. 
Billy sopló las velas de su torta de cumpleaños. 
That terrible windstorm had blown all the trees down. 
Aquella terrible tempestad había derribado todos los árboles. 

 

Present:  
break (bréik) 

Past: broke (bróuk) 
Past Participle: broken (bróuken) 



Translation: romper 
Please handle this vase with care or else you'll break it. 
Por favor maneja este florero con cuidado o lo romperás. 
The kid fell off the tree and broke his arm. 
El niño cayó el árbol y se rompió el brazo. 
We can't use our microwave because it is broken. 
No podemos usar nuestro horno de microondas porque está roto. 

 

Present:  
breed (bríid) 

Past: bred (bred) 
Past Participle: bred (bred) 

Translation: criar, engendrar 
He has a ranch in Mexico where he breeds horses. 
Él tiene un rancho en México donde cría caballos. 
Those dogs were traditionally bred for protection. 
Aquellos perros fueron tradicionalmente criados para protección. 
The puppies that my dog has bred will be given away. 
Los cachorros que mi perro ha criado serán regalados. 

 

Present:  
bring (bring) 

Past: brought (brot) 
Past Participle: brought (brot) 

Translation: traer 
Can you bring me the newspaper from the bedroom? 
¿Puedes traerme el periódico del dormitorio? 
Astronauts brought back a piece of the moon. 
Los astronautas trajeron un pedazo de la luna. 
They ate all the food we had brought for the party. 
Ellos comieron todo la comida que habíamos traído para la fiesta. 

 

Present:  
broadcast (brodkást) 

Past: broadcast* (brodkást) 
Past Participle: broadcast* (brodkást) 

Translation: transmitir 
Our TV always broadcasts the local celebrations. 
Nuestra televisión siempre transmite los festejos locales. 
The tennis match will be broadcast in the morning. 
El partido de tenis será transmitido por la mañana. 
CNN has broadcast a documentary on terrorism. 
La CNN ha transmitido un documental sobre el terrorismo. 

Present:  
build (bild) 

Past: built (bilt) 



Past Participle: built (bilt) 
Translation: construir 

The government plans to build new schools in this area. 
El gobierno planea construir nuevas escuelas en este área. 
The survivors built a raft and were able to get to the shore. 
Los sobrevivientes construyeron una balsa y pudieron llegar a la orilla. 
More and more hotels are built for tourists in this region. 
Cada vez más hoteles para turistas son construidos en esta región. 

 

Present:  
burn (bern) 

Past: burnt* (bernt) 
Past Participle: burnt* (bernt) 

Translation: quemar 
Many people exercise to burn calories. 
Muchas personas hacen ejercicio para quemar calorías. 
Susan burnt all the letters her boyfriend had written to her. 
Susan quemó todas las cartas que su novio le había escrito. 
The historical building was burnt to ashes by vandals. 
El edificio histórico fue quemado a cenizas por vándalos. 
* Se puede conjugar también como un verbo regular (terminación "ed")   



Utilizamos estos adverbios cuando queremos expresar la manera en que se realiza una 
acción. En general se forman agregando "ly" al final del adjetivo. 
 

La mayoría terminan en 'ly' que equivale a la terminación 'mente' n espanol. Generalmente derivan de 
adjetivos . 

Adjetivo 
 

Adverbio 

slow (slóu) - lento slowly (slóuli) - lentamente 

easy (iisi) - fácil easily (íisili) - fácilmente 

careful (kérful) - cuidadoso carefully (kérfuli) - cuidadosamente 

simple (símpl) - simple simply (símpli) - simplemente 

happy (jápi) - feliz happily (jápili) - felizmente 

natural (náchural) - naturalnaturally (náchurali) - naturalmente

También hay excepciones a esta regla:  

Adjetivo 
 

Adverbio 

good (guud) - buenowell (uél) - bien 

fast (fast) - rápido fast (fast) - rápidamente

hard (járd) - duro hard (járd) - duramente 

Más ejemplos con adverbios y sus opuestos: 

Adverbio 
 

Adverbio Opuesto 

well (uél) - bien, adecuadamente badly (bádli) - mal, de mala manera 

better (bérer) - mejor worse (uérs) - peor 

together (tchuguéder) - juntos separately (sépritli) - separadamente 

carefully (kérfuli) - cuidadosamentecarelessly (kérlesli) - descuidadamente 



right (ráit) - correctamente wrong (rong) - incorrectamente 

Ejemplos: 

  
 The old man walked slowly 

El anciano caminaba lentamente.  
 The detective carefully gathered the evidence. 

El detective cuidadosamente reunió la evidencia.  
 She moved slowly and spoke quietly.  

Ella se movía lentamente y hablaba bajo.  
 It rained continually for five days. 

LLovió continuamente por cinco días.  
 They work very hard to save money. 

Ellos trabajan muy duro para ahorrar dinero.  
 She knows me well.  

Ella me conoce bien  
 They drive fast when they go in that car. 

Ellos manejan rápido cuando van en ese auto.  
 The teacher looked angrily at the students. 

La profesora miró enojadamente a los estudiantes.  
 John and Susan decided to live together. 

John y Susan decidieron vivir juntos. 

Más adverbios y ejemplos: 

badly (bádli) - mal 
well (uél) - bien 
better (béter) - mejor 
worse (uórs) - peor 
slowly (slóuli) – lentamente, despacio 
fast (fast) – rápido, rápidamente 

  
 No wonder you’re tired, you slept badly last night. 

No me extraña que tú estés cansado, dormiste mal anoche.  
 Juan worked with Susan for two years so he knows her well. 

Juan trabajó con Susan por dos años entonces él la conoce bien.  
 Janet dances better than Sabrina does. 

Janet baila mejor que Sabrina.  
 Lawrence did worse than Charles in the midterm exam. 

A Lawrence le fue peor que a Charles en el examen de mitad de trimestre.  
 I'm sorry but I can't follow you. Could you speak slowly, please? 

Disculpe pero no puedo seguirle. ¿Podría usted hablar despacio, por favor?  
 It's dangerous to drive so fast! 

¡Es peligroso conducir tan rápido! 



 
loudly (láudli) - fuerte, en voz alta 
quietly (kuáietli) - tranquilamente, en voz baja 
suddenly (sádenli) - repentinamente 
only (óunli) - sólo, sólamente 
really (ríili) - realmente 
hard (járd) - fuerte, duro, mucho 
softly (sóftli) – suavemente 

  
 I can’t hear you with all this noise. Please speak loudly. 

No puedo oírle con todo este ruido. Por favor hable en voz alta.  
 The cat walked quietly on the roof. 

El gato caminó silenciosamente por la azotea.  
 Suddenly the lights went off and we couldn’t see anymore. 

De repente las luces se apagaron y no pudimos ver más.  
 Bill must be tired. He slept only three hours last night. 

Bill debe estar cansado. Él durmió sólo tres horas anoche.  
 Do you really love Paul? 

¿Realmente amas a Paul?  
 Freddy works so hard that he got a raise. 

Freddy trabaja tan duro que él consiguió un aumento de sueldo.  
 Sarah is singing softly while holding her baby. 

Sarah está cantando suavemente mientras sostiene a su bebé.  

 
together (tchuguéder) - juntos 
separately (sépareitli) - por separado 
alone (alóun) - solo 
happily (jápili) - felizmente 
easily (ísili) - fácilmente 
carefully (kéerfuli) – cuidadosamente 

  
 They lived together for two years and then got married. 

Ellos vivieron juntos durante dos años y luego se casaron.  
 The lecturer presented each topic separately. 

El conferenciante presentó cada tema por separado.  
 Jane brought up three children all alone. 

Jane crió a tres niños absolutamente sola.  
 When the girl saw the gift, she smiled happily. 

Cuando la muchacha vio el regalo, ella sonrió felizmente.  
 That smart kid gets bored easily in class. 

Ese inteligente niño se aburre fácilmente en la clase.  



 I was walking carefully along the bridge, when it collapsed. 
Yo estaba caminando con cuidado por el puente, cuando se derrumbó. 

 
carelessly (kéerlesli) - descuidadamente 
successfully (saksésfuli) - exitosamente 
actually (áktchuali) - en realidad, de hecho 
reluctantly (riláktantli) - de mala gana 
intentionally (inténshonali) - intencionalmente 
accidentaly (aksidéntali) – accidentalmente 

  
 Bob got dressed carelessly and rushed to work. 

Bob se vistió descuidadamente y se fue rápido al trabajo.  
 The rocket was launched successfully. 

El cohete fue lanzado con éxito.  
 Actually, it was Anne who told me the truth. 

Realmente, fue Anne quien me dijo la verdad. 
 Betsy reluctantly left the party because she had to study. 

Betsy de mala gana abandonó la fiesta porque ella tenía que estudiar.  
 The bus driver didn't hurt the pedestrian intentionally. 

El conductor del autobús no hirió al peatón intencionadamente.  

 Oh, I apologize, I accidentally dented your car. 
Oh, pido perdón, accidentalmente abollé su coche.   



El tiempo Past (pasado) responde a la pregunta: What happened? = ¿Qué pasó/pasaba? o 
What was happening? = ¿Qué estuvo/estaba pasando?. Se forma: Sujeto + verbo en pasado 
(I worked). Sujeto + was/were + verbo en progresivo (I was working). 
  1. Present 
I work 
I am working 

  2. Present perfect 
I have worked 
I have been working 

  3. Past 
I worked 
I was working 

  4. Past perfect 
I had worked 
I had been working 

  5. Future 
I will work 
I will be working 

  6. Future perfect 
I will have worked 
I will have been working 

  7. Future (going to) 
I am going to work 
I am going to be working 

  8. Future perfect (going to) 
I am going to have worked 
I am going to have been working 

  9. Future in past 
I was going to work 
I was going to be working 

10. Future perfect in past 
I was going to have worked 
I was going to have been working 

11. Conditional 
I would work 
I would be working 

12. Conditional perfect 
I would have worked 
I would have been working 

13. Modals 
I (can, could, ...) work 
I (can, could, ...) be working

14. Modals + have 
I (can, could, ...) have worked 
I (can, could, ...) have been working

15. Imperative 
Work! 
Let's work!  

Simple Tenses - Continuous Tenses 

Past Simple 
What happened? - ¿Qué pasó? 
I worked - Trabajé / Trabajaba  

  
 I lost my keys yesterday. 

Ayer perdí las llaves. 



 It rained last night. 
Anoche llovió. 

 My neighbors bought a new car. 
Mis vecinos se compraron un auto nuevo. 

 Mr. Smith died two weeks ago. 
El Sr. Smith falleció hace dos semanas. 

 Susan sold her house last month. 
Susan vendió su casa el mes pasado. 

 Her kids did not go to school the day before yesterday. 
Sus hijos no concurrieron a la escuela antes de ayer. 

 Ted did not pass the exam. 
Ted no pasó el examen. 

 Did you see Jane yesterday? 
¿Viste a Jane ayer? 

 Where did they go on vacation? 
¿Dónde fueron de vacaciones? 

Past Simple Continuous 
What was happening? - ¿Qué estuvo/estaba pasando? 
I was working - Estuve/estaba trabajando 

  
 Grace was taking a shower when the phone rang. 

Grace estaba duchándose cuando sonó el teléfono. 
 While we were walking down the street, we saw Mrs. Pierce. 

Mientras estaban caminando por la calle, vieron a la Sra. Pierce. 
 The baby was crying while her mother was preparing breakfast. 

El bebé estaba llorando mientras su mamá estaba preparando el desayuno. 
 The employee was not doing his job when his boss arrived. 

El empleado no estaba haciendo su trabajo cuando llegó su jefe. 
 They were not driving carefully when they had the accident. 

Ellos no estaban manejando con cuidado cuando tuvieron el accidente. 
 What was Henry doing at midday? 

¿Qué estaba haciendo Henry al mediodía? 
 Were your friends playing in the park when it began to drizzle? 

¿Tus amigos estaban jugando en el parque cuando comenzó a lloviznar? 


